



Nuevo libro en circulación

666N87

Del periodista rancagüino Antonio Cárdenas Tabies

Con el título de "LOS GUAITEQUEROS", salió a luz pública, en Rancagua, Santiago, Antofagasta y ciudades del sur del país, el tercer libro del periodista y escritor chilote pero avencindado muchos años en Rancagua, Antonio Cárdenas Tabies, director y propietario del Semanario "CRONICA POPULAR".

Naturalmente que tenemos que felicitar al compañero periodista, por este nuevo esfuerzo en pro de la divulgación de la leyenda folklórica, especialmente la que tiene re-

lación directa con la tradición y mitos de la lejana isla de Chiloé y sus parajes australes apartados del continente por la bravía marejada de esa parte del Pacífico.

Una buena parte de esta nueva cosecha literaria de Antonio Cárdenas viajará consignada al Director del Museo Folklórico de Chiloé, el Cura Párroco de Aneud, Fray Adelio Bórquez.

Del periodista rancagüino Antonio Cárdenas Tabies.

[artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Del periodista rancagüino Antonio Cárdenas Tabies. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)